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Anfrage zur Sitzung des Rates am 24.4.2021 

 

Im Folgenden wird bei Fragen zur Ausstattung der Grundschulen der Stadt Rheinbach auf einen 
Einzelfall Bezug genommen, es geht uns nichtsdestoweniger um die Ausstattung aller Grundschulen 
im Stadtbereich, damit der Bildungsstandort Rheinbach weiter erhalten und gestärkt wird.  

I. Fragen zur Ausstattung an Rheinbacher Grundschulen 

 

1. Aus welchen Gründen hat die Anschaffung der mobilen Geräte für die Grundschule in 
Neukirchen nicht wie avisiert bis zu den vergangenen Sommerferien, sondern bis zu den 
Weihnachtsferien gedauert? Wie stellt sich das an den anderen Rheinbacher Grundschulen 
dar? 
 

2. Wie wird das Problem zukünftig behoben, dass die Lehrkräfte die erhaltenen Geräte direkt 
nach Erhalt nutzen können und nicht erst nach einer weiteren Zeitspanne, die zur Einrichtung 
der Endgeräte benötigt wird? 
 

3. Warum werden die Geräte, um das sogenannte Homeschooling auch Arbeitsschutz gerecht 
zu ermöglichen, nicht zur vollumfänglichen Nutzung angeschafft? Im Besonderen geht es hier 
darum, dass der Grundschule Neukirchen die Anschaffung von Peripheriegeräten (iPencil und 
Adapter zur Verbindung mit einem großen Bildschirm) verwehrt wird. Gab es diese 
Unstimmigkeiten auch an anderen Rheinbacher Schulen? 
 

4. Wann werden die Lehrer*innen der Rheinbacher Grundschulen mit Diensthandys 
ausgestattet, so dass Vorgaben des Datenschutzes eingehalten werden können? 
 

5. Warum werden die Whiteboards in der Grundschule nur mit rudimentärem Zubehör 
angeschafft, so dass diese nicht, wie vom Hersteller vorgesehen und vom Lehrkörper 
gewünscht, eingesetzt werden können? 
 

  



II. Fragen zur digitalen Infrastruktur 
 

1. Welche genauen Notfallpläne (auch von Seiten des Dienstleisters) gibt es, wenn die 
Server der regio-IT nicht mehr erreichbar sind, so dass mobiles Arbeiten sowie die 
Erreichbarkeit der Webseite der Stadt Rheinbach nicht gefährdet sind? 
 

2. Sind alle Mitarbeiter*innen der Verwaltung zu diesem Zeitpunkt vollumfänglich über die 
besonderen Voraussetzungen des Datenschutzes im mobilen Arbeiten informiert und 
geschult? 
 

3. Für welchen Zeitraum ist die Einführung einer digitalen Akte geplant, so dass auch im 
mobilen Arbeiten voller Zugriff auf benötigte Unterlagen gewährleistet ist? 

 

 

Wir danken Ihnen schon jetzt für die umfänglichen Antworten. 
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